

*«Ein kleines Lied, wie geht's nur an,
dass man so lieb es haben kann, was liegt darin?
Erzähle!
Es liegt darin ein wenig Klang, ein wenig Wohllaut
und Gesang und eine ganze Seele.»*

Marie von Ebner-Eschenbach

Wir mussten von unserem herzensguten Pa, Grosspapa, Schwiegervater, Bruder und Freund

Ernst-Rudolf Wyler

4. Februar 1935 bis 28. August 2016

nach kurzer, schwerer Krankheit Abschied nehmen.

Wir danken, allen die Ernst in seinem Leben hilfreich beigestanden und mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Herzlichen Dank seinem Hausarzt Dr. Markus Winkler und dem Spitex-Team Region Gantrisch.

Seine Schülerinnen und Schüler im Sangernboden, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Kirchgemeinden, mit denen er die Gottesdienste gestaltet hat, die Klavierschülerinnen und -schüler, Sängerinnen und Sänger, denen er alles lehrte was ihm wichtig war, wissen, was für ein wunderbarer Mensch, Lehrer, Dirigent und Komponist er war.

Wir können Ernst ehren, wenn wir die Musik und den Gesang in seinem Sinne pflegen und voller Freude weitertragen.

Ernst ist daheim in seiner geliebten Umgebung friedlich eingeschlafen. Die Abschiedsfeier hat auf seinen Wunsch im engsten Familienkreis stattgefunden.

Traueradresse: Familie Theres Wyler, Stegmatte 2, 3184 Wünnewil